
  
  
  
SPD-Fraktion im Rat der                                               CDU-Fraktion im Rat der 
Stadt Lünen                                                   Stadt Lünen   
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
   
 An den                        Lünen, den 12.05.2021  
 Bürgermeister der Stadt Lünen  
 Herrn Jürgen Kleine-Frauns  
 Rathaus 
  

  

Antrag: Planung zur Bedarfsdeckung in der Kindertagesbetreuung 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

wir bitten Sie den folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Jugendhilfeausschusses am 
01.06.2021 aufzunehmen. 

 
Beschlussvorschlag:  
Die Bedarfsdeckung bei der Kindertagesbetreuung soll so schnell wie möglich, spätestens bis 2024 erreicht 
werden, um eine auskömmliche und dauerhafte Versorgung in Lünen zu gewährleisten. Alle dafür 
notwendigen Baumaßnahmen (Neu-, Um- und Ausbau) sollen schnellstmöglich umgesetzt werden. 

Deshalb beauftragt der Jugendhilfeausschuss die Verwaltung, für die geplante Kita-Bedarfsdeckung 
zeitnah, spätestens bis zum 31.08.2021, einen dezidierten Umsetzungsplan für die Realisierung des vg. 
Ziels zu erstellen. Der Prüfstatus der Flächen in Bezug auf Bodenbelastung, Verkehrsanbindung usw. soll 
mit aufgeführt sein. 

 

Begründung: 

Die Verwaltung muss zeitnah und nachvollziehbar darstellen, wo in Lünen Neu-, Um- und Ausbau-
Maßnahmen für weitere Kitaplätze durchgeführt werden müssen, um bei der Kindertagesbetreuung bis 
2024 eine ausreichend dauerhafte Versorgung zu gewährleisten. 

Aus dem Plan muss ersichtlich sein, welcher Gruppentyp und wie viele Gruppen in den einzelnen 
Stadtteilen benötigt werden. Für die Entscheidungsträger ist es wichtig bereits im Vorfeld eine Übersicht 
zu erlangen, ob es sich um den Aus- und/oder Umbau von bestehenden Kitas handelt und um welche 
Bestandseinrichtungen dies sind. Dies gilt im Weiteren auch für geplante Neubauten und dafür von der 
Verwaltung in Betracht gezogene Flächen. Nur so ist es möglich, für die Politik die notwendige Transparenz 
zu schaffen, um den Umsetzungsprozess begleiten zu können. Auch bei ggf. notwendigen Änderungen ist 
es leichter, Korrekturen vornehmen zu können. Der Plan muss regelmäßig aktualisiert werden und allen 
beteiligten Ausschüssen zur Verfügung stehen. 

  
Wir bitten freundlich um Zustimmung.  
  
  
Mit freundlichen Grüßen  
  

            
  
Rüdiger Billeb             Christoph Tölle  
Vorsitzender der SPD-Fraktion         Vorsitzender der CDU-Fraktion  

  




